

Fecha: 09-03-2025  
Medio: Maule Hoy  
Supl.: Maule Hoy  
Tipo: Noticia general  
Título: Segunda Compañía de Bomberos de San Javier ha recibido en concesión un terreno en el Cerro Gupo para futuro campo de entrenamiento

Pág.: 10  
Cm2: 205,2  
VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Gracias a la Sociedad Religiosa San Sebastián

# Segunda Compañía de Bomberos de San Javier ha recibido en concesión un terreno en el Cerro Gupo para futuro campo de entrenamiento

La Segunda Compañía de Bomberos de San Javier ha recibido en concesión un terreno de cuatro hectáreas en el Cerro Gupo, situado al sur por la ruta Los Conquistadores. Este terreno ha sido concesionado por la Sociedad Religiosa San Sebastián de San Javier con el propósito de establecer un futuro campo de entrenamiento para la unidad.

Hace aproximadamente dos semanas, se comenzaron los trabajos de movimiento de tierra, el que fue gracias a la maquinaria municipal. El objetivo de estos trabajos es acondicionar el terreno y dejarlo en óptimas condi-



ciones para el desarrollo



del proyecto antes mencionado.

Según la información proporcionada por la Directiva de la Segunda Compañía, el próximo 22 de marzo se llevará a cabo una ceremonia religiosa para bendecir las instalaciones. Este acto incluye la bendición de una gruta dedicada a San Sebastián, así como otras obras complementarias. Entre estas obras se contempla la construcción de un cierre perimetral con un portón y

letreros que identificarán las instalaciones, que ahora estarán bajo la responsabilidad de la Segunda Compañía de Bomberos de San Javier.

En las últimas horas, se nos hace informado que se ha completado la primera etapa de limpieza y la nivelación del terreno en el Cerro Gupo, lo que representa un avance significativo en el desarrollo de este importante proyecto.

Este campo de entrenamiento no solo mejora-

rá las capacidades operativas de la compañía, sino que también fortalecerá su compromiso con la seguridad de la comunidad.

De esta forma la Unidad correspondiente a sus voluntarios y oficialidad, proyecto un sitio destinado a mejorar las capacidades y entrenamientos de sus componentes y de esta forma seguir enfren-

tando los incendios tanto forestales como domiciliarios en la comuna de San Javier y sus alrededores.

Finalmente la oficialidad de la Segunda Compañía expresa sus agradecimientos a la Sociedad Religiosa San Sebastián de San Javier por haber cedido este terrenos a esta unidad.